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様式第３ 

会  議  録 

 

会   議   名 令和４年度第１回野田市人権施策推進協議会 

議題及び議題毎の 

公開又は非公開の別 

１ 会長の選出について 

２ 人権教育・啓発に関する野田市行動計画の進捗状

況について 

３ 令和４年度第１回野田市人権施策推進協議会福祉

会館等部会の審議結果について（報告） 

日       時 
令和４年８月２５日（木） 

（書面による審議を行った日） 

書面による審議を 

行った委員の氏名 

赤尾 和雅   有賀 ヒメ子  石井 芳子 

石山 由美子  伊藤  稔   岡田 安郎 

小川 英子   香山  啓   古賀 晴美 

小林 幸男   近藤 博雄   酒井 幸子 

芝井 克英   鈴木 洋子   清宮 絹江 

髙橋 澄江   長島 宏行   並木 桃子 

福田 昭治   松本  清   山口 晴夫 

山田 喜美子  横川 しげ子  横張 政典 

議       事 

第１回野田市人権施策推進協議会の開催は、新型コ

ロナウイルス感染症対策のため、書面による審議とし

ました。 

【発 送 日】 令和４年８月１８日（木） 

【回 答 締 切 日】 令和４年８月２５日（木） 

【取りまとめ日】 令和４年８月２５日（木） 

【提 出 数】 委員２４名中２４名提出 

 

議題２ 人権教育・啓発に関する野田市行動計画の進

捗状況に対して書面により意見を受ける。 

【委員からの意見】 
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（１）伊藤委員 

議題２について、様々な機会、場所で行われている

こと確認しました。ありがとうございました。感謝申

し上げます。 

 

（２）古賀委員 

・４ 子どもじんけん映画会について 

産業祭等イベントで上映するとのこと。保育施設等

で上映をしてはどうか。新型コロナウイルス感染症の

影響も受けずに上映できると思われる。 

＜回答＞ 

 例年、野田市産業祭において、総合福祉会館の会議

室を利用し野田市人権啓発推進企業連絡協議会と共催

で「子どもじんけん映画会」を開催しております。今

後、開催場所につきましては、野田市人権啓発推進企

業連絡協議会と協議の上、検討してまいります。 

 

・１２-１６ いじめ実態調査について 

「年２回のアンケートとアンケート前の個人面談（教

育相談）の実施」との記載がある。教育相談は、アン

ケート前にしか実施しないものなのか。１１-１６に

は、教育相談は、年間計画に位置付けられ、日常的に

教育相談が行われるものであるかのように記載があ

る。いじめに関する教育相談について、アンケートの

時期に限らず、子どもの気持ちと実情を把握する機会

を設けた方がよいと思われる。 

＜回答＞ 

御指摘の通り、教育相談については、アンケートの時

期に限らず、子供たちの変容を捉えて実施する必要が
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あります。 

各学校では、いじめアンケートや定期的な教育相談の

他、市長と話そう手紙編、学校独自のアンケート、悩

み相談箱を設置するなどして、相談窓口を広く設け、

子供たちが悩みや不安を自ら相談できるような体制を

整えております。また、定期的な教育相談の他、いじ

めアンケートなどでいじめを認知したとき、子供たち

や保護者から相談があったとき、子供の様子が普段と

違うときなど、子供たちを丁寧に見取り、積極的に教

育相談を実施しております。 

 

・１２８-９４ 思春期教育講演会について 

評価及び課題の中に「…各中学校の養護教諭の関わ

りが重要になっている。」４年度の事業計画の中に「

…養護教諭向けに令和４年度から千葉県助産師会助産

師による研修会を年1回設け、養護教諭が主体的に各

中学校の課題にかかわれるよう支援する。」と記載が

ある。学校教育法施行規則では、学校保健と学校全体

の活動に関する調整や学校保健計画の作成等、学校保

健に関する事項の管理に当たる職員は保健主事と規定

されている。しかし、事業の対象は養護教諭に限定さ

れている。養護教諭だけでなく、保健主事等も研修の

対象とし、学校全体への啓発を図ることを提案する。 

＜回答＞ 

養護教諭対象研修会は、現場での生徒への対応力を更

に高める機会とするため、学校で思春期教育に主体的

に関わり、生徒たちから直接悩みや相談を受ける立場

にある養護教諭を対象として、令和４年７月に開催い

たしました。 
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今後、対象者の拡大につきましては、研修会のテーマ

や形式に応じて小学校の養護教諭や保健主事などの対

象者を、学校教育課と検討していきたいと考えており

ます。 

 

（３）赤尾委員 

 ９ 学校人権教育指定校について、関宿中学校にも

要望する。 

＜回答＞ 

 関宿中学校の指定状況については、次のとおりで

す。輪番ではありますが、市内全ての学校で人権教育

を研究する必要性から、関宿中学校を常時指定校に指

定することは難しい状況です。 

・関宿中学校は平成１６年度及び１７年度に「学校人

権教育指定校」に指定されました。 

・「学校人権教育指定校」は、他の様々な指定との兼

ね合いを考慮しながらではありますが、原則、輪番

で市内の小・中学校を指定しています。 

・次にいつ関宿中学校が指定されるかは、現段階では

確定していません。 

 

その他 

【委員からの意見】 

（１）清宮委員 

 学校教育について 

 日本の国についての学び、この国に、この地域に産

まれ、育って、誇りに思えるような教育が必要と考え

ます。何のために学ぶのか？そんな教育であってほし

いなと考えます。 
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（２）髙橋委員 

 お世話になっております。 

 各課の事業計画等のおほねおり大変なことと思いま

す。コロナがおさまり、計画が無事に実行されること

を願っております。今後とも、よろしくお願いいたし

ます。 

 

（３）長島委員 

 参加委員の皆さんの意見等聞くことなしに、決議の

了承か否かの判断はできません。 

 でき得る限りの感染対策等を行い、対面での協議会

開催を望みます。 

 

（４）赤尾委員 

 関宿西町集会所トイレ改修工事実現に付き、御尽力

を頂きありがとうございます。この話しを学習会に来

て居る子供たちに伝えました。 

 皆よろこんでいました。 

 

【審 議 結 果】 全ての議題において了承した。 

 

 

 

 


